

Francine Bourra : une rentrée à plein régime

Écrit par Alain RASSAT
Lundi, 27 Août 2018 18:25



Francine Bourra a été élue maire de Le Lardin-Saint-Lazare le 15 mars 2020 lors du premier tour des élections municipales et a pris ses fonctions le 28 mai 2020.

Article Ewanews du 27 août 2018. Francine Bourra, à la fois élue, dirigeante d'entreprises et présidente de l'AIT, qui est aussi passionnée de sports mécaniques, se prépare à une rentrée à plein régime et sur tous les fronts, le secteur économique en tête. Car les turbulences ne manquent pas dans divers dossiers sensibles comme les papeteries de Condat ou encore les nouvelles directives en matière de formation professionnelle... Sur le terrain, elle comprend bien que tout le monde ne perçoit pas son rôle exact. On la prend pour *"la suppléante, la remplaçante, la secrétaire, l'assistante, je suis mangée à toutes les sauces"* reconnaît-elle. Après être restée aux commandes durant tout l'été et ne pas avoir pris de vacances depuis quatre ans, l'élue regarde devant...

Depuis mars 2015, Francine Bourra est conseillère départementale aux côtés de Dominique Bousquet sur le canton du haut Périgord noir (*). C'était une nouveauté de confier cette mission à des binômes femme-homme et l'élue a relevé le défi avec succès, surmontant les difficultés au jour le jour. Il n'est sans doute pas facile, en effet, de se faire une place aux côtés de "mammouths" de la politique qui sont engagés depuis des années. Alors, elle explique : *"il faut apprendre à jongler pour s'organiser, tant il y a de rendez-vous où notre présence à tous*

Francine Bourra : une rentrée à plein régime

Écrit par Alain RASSAT
Lundi, 27 Août 2018 18:25

les deux est indispensable. Mais l'intérêt majeur de notre binôme, outre l'expérience passionnante qui est en fait un grand apprentissage de la vie politique au plus près de la réalité territoriale, c'est notre complémentarité, entre les deux champs politique et économique, où nous sommes chacun plus spécifiquement investis"

.

Certes, il y a une différence entre la saison d'été et le reste de l'année, selon l'élue qui explique : *"l'été c'est un peu plus festif. On parcourt les manifestations, des fêtes aux marchés gourmands, et cela permet de rencontrer des gens qui ne viendraient pas nécessairement nous voir à nos permanences, qui n'osent peut-être pas, et ils peuvent ainsi nous poser leurs questions. A la rentrée, des dossiers importants vont devoir avancer, et il faut regarder ce que l'on peut faire pour notre beau territoire et pour soutenir la ruralité qui en a bien besoin"*

.

Conseillère départementale aux trois casquettes

Sur le plan professionnel, Francine Bourra est dirigeante de deux entreprises : STI (Soudage Technique Industrie), qui offre de la formation dans le domaine de la soudure au Lardin, et où le premier trimestre de l'année scolaire est particulièrement intense ; et T2S (Travaux Spécifiques Soudage), qui propose des prestations de soudures à Terrasson, essentiellement pour l'aéronautique. Pourtant, elle reconnaît qu' *"avant l'âge de 40 ans, je n'aurais jamais pensé diriger une entreprise !"* Elle s'est en effet lancée dans ce projet à la suite de la cessation d'activité de l'Institut de Soudure où elle a été responsable du site pendant onze ans.

Francine Bourra est également présidente de l'A.I.T. (l'Association Interprofessionnelle du Terrassonnais) qui regroupe plus de 80 chefs d'entreprises sur un territoire élargi, de Limeyrat à l'entrée-ouest de Brive en passant par Hautefort et Terrasson. Elle a pris la succession de Joël Blondel en 2016 et se donne sans compter pour que les entreprises de ce secteur communiquent et s'entraident. *"On va reprendre les visites d'entreprises dès le mois de septembre, on a encore beaucoup d'entreprises très intéressantes à découvrir"*

Francine Bourra : une rentrée à plein régime

Écrit par Alain RASSAT
Lundi, 27 Août 2018 18:25

